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#494 Образ счастья на Земле и у инопланетян.  Кодекс правителя и законы
общества. Духовная эволюция

 
21 сентября 2022 года
 
Участники:
Ирина Подзорова – универсальный контактер с внеземными цивилизациями; 
Мария Сокальская - модератор группы ВКонтакте,  руководитель проекта онлайн

обучение и других проектов;
Людмила - историк;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  -  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог  и  специалист  по

инопланетным цивилизациям;
 
00:00 Начало видео.
 
00:38 МидгасКаус о ментальной обработке людей перед войной.
Мария: Ирочка,  добрый день!  Мы тебя приветствуем из  Германии.  Очень рада

тебя слышать.
Ирина: Спасибо большое, я вас очень рада слышать и поздравляю вас с Успением

Пресвятой Богородицы!
Мария: Спасибо большое!
Людмила: Спасибо!
Мария: У меня вопрос к нашим кураторам: к Миду и ЛиШиони как к ученым. Они

в свое время проходили специализированное обучение для контакта с землянами, с нами,
и  я  хотела  бы  узнать  об  особенностях  этого  обучения.  Что  для  них,  например,  в
отношении нас было неожиданно или тяжело для восприятия? Что такого они узнали о
нашей цивилизации, что нас очень сильно отличает?

Ирина: Это вопрос к кому из них?
Мария: Я думаю, что к Миду, потому что он в большей степени с нами знаком.
Ирина: К  Миду?  (МидгасКаус)  Да,  я  недавно  учился.  Относительно  недавно  -

ЛиШиони же старше меня. А я недавно учился, в двадцатом веке, будем так говорить,
потому что я родился в 1932 году,  и уже в это время я учился. Что меня удивило,  ты
спрашиваешь, в обучении на куратора контактера Земли?

Мария: Да.
Ирина  (МидгасКаус): Меня  удивило  наличие  жестоких  войн,  как  раз.  Когда  я

учился, недавно окончилась на Земле Вторая мировая война. В нашей Галактике, и в том
числе наши учителя, много об этом говорили. Много говорили о том, как начиналась эта
война,  под каким предлогом она начиналась,  кто  ее поддержал,  с  какой целью. Какие
образы  строились  перед  войной,  чтобы  настроить  против  своих  братьев  и  сестер  по
Божественному  происхождению  таким  образом,  чтобы  они  смогли  забыть  об  этом
Божественном  происхождении  каждого  и  начать  выводить  из  воплощения.  То  есть  в
рамках Науки Образности я изучал, как это возможно сделать, но меня удивило, что это
сделать было относительно легко.

Я также  изучал  историю русской  революции.  И меня  удивило  тоже,  как  образ,
созданный создателем революции, привлек умы многих и многих людей, которые готовы
были  жертвовать  жизнью  своей  и  других,  не  выполняя  задачи  своего  воплощения,  я
пытался разобраться, что понижало им вибрации до такой степени, что они переставали
слышать голос совести как Высшего Я внутри своего сердца. И вот тогда меня это очень
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удивило, как легко многие люди на это пошли.
 
04:17 Связь человеческого мозга и духовных энергий.
Мария: А что их заставляло, почему можно было?
Ирина  (МидгасКаус): Образ.  Вера в образ.  У вас, у людей, очень сильная вера,

очень сильно проявляется вера, которая перекрывает и не только совесть как Высшее Я,
но и собственный инстинкт самосохранения.  Это говорит о том, что ваш мозг устроен
таким образом, что через него можно очень сильно воздействовать духовными энергиями,
например, энергией веры, все лишь дело в том, куда, как повернуть это воздействие: в
сторону развития или в сторону деградации, то есть понижения вибраций.

Мария: То  есть  представителей  Межзвездного  Союза  не  так  легко  убедить
образами?

Ирина (МидгасКаус): Дело в том, что у нас (он улыбается) Науку Образности все
изучают  с  детства.  Если  либо  наше  правительство,  либо  какая-то  частная  компания,
которая будет нам показывать какой-то светлый образ и с помощью этого светлого образа
призывать  к  нарушению  Божественных  вселенских  законов,  то  у  нас  сразу  появятся
сомнения в том, что этот образ ведет к Свету, к счастью. У нас все дети изучают, что с
помощью образов можно создавать как истинную картину событий и Вселенной, так и
ложную иллюзорную картину. И я еще больше удивился, когда уже прилетел на Землю,
что у вас в школах детям не преподают Науку Образности в этом ключе.

Мария: Понятно.  Мы  в  то  время  были  на  другом  этапе  развития  нашей
цивилизации, на которой, как мы теперь знаем, были многие цивилизации Межзвездного
Союза.

 
06:38 ЛиШиони о Кодексе цивилизаций, правлении и законах Межзвездного

Союза.
Ирина: ЛиШиони говорит: «А я могу сказать, чему я удивился?».
Мария: Да, конечно.
Ирина  (ЛиШиони): Послушал  МидгасКауса.  Да,  я  учился  раньше  и  был

свидетелем  как  раз  и  Первой мировой войны,  и  Второй  мировой  войны,  и  Холодной
войны  между  СССР  и  США.  Все  это  вызвало  понижение  вибраций,  страх  у  многих
народов, гнев. Многие блоки сформировались, в том числе с детства у разных народов из-
за  этого.  Меня  удивило,  что  ваша  система,  даже  я  бы  не  сказал  система  правления,
(система  правления  меня  как  раз  не  удивила),  меня  удивило  отсутствие  какого-либо
эффективного  закона  общественного  контроля  над  принимаемыми  в  вашем  обществе
законами, если вы понимаете, о чем я говорю.

Мария: Конечно, понимаем. Мы тоже несколько систем на своем коротком веку,
можно сказать, пережили.

Ирина  (ЛиШиони): У нас система четкая. Уже 15 миллионов лет существования
Межзвездного  Союза.  Шимор,  откуда  я  происхожу,  был  как  раз  одним  из  первенцев
Межзвездного  Союза,  который  именно  создавал  этот  Межзвездный  Союз,  когда  еще
других цивилизаций, очень многих цивилизаций еще в нем не было. Мы (не конкретно я, а
наши предки вместе с предками тумесоутцев, бурхадцев и других рас, в том числе одной
расы,  которая  имела  происхождение  с  Сириуса,  и  одной  расы,  которая  имела
происхождение как раз с Созвездия Лиры), мы все вместе создавали общий кодекс. Даже
не  кодекс,  а  свод  кодексов  о  взаимодействии  цивилизаций  в  Межзвездном  Союзе.  И
каждая  планета,  которая  вступала  в  него  в  свою  очередь  принимала  эти  законы  и
приводила  свои  планетарные  законы  в  соответствие  с  нашими  —  это  было  одно  из
условий вхождения.

У  нас  четкое  понимание  роли  правителя.  Это  всегда  Дух,  который  наделен
особыми полномочиями  самим Богом,  Творцом через  Ангелов-консультантов,  которые
вывели его в воплощение, чтобы он достиг власти и управлял этим обществом. Чтобы вел



его  к  совершенству  путем  создания  прогрессивных  светлых  высоковибрационных
законов,  которые  снижают  стресс  от  любого  негативного  проявления  либо
низковибрационных людей, преступников, либо окружающего мира. Эти законы всячески
способствуют развитию духовных качеств в сердцах всех Духов, которые воплощены на
территории,  которая  управляется  этим  правителем.  Все  это  записано  в  специальном
Кодексе правителя, который он принимает добровольно, когда возводится на свой пост.

В этом же Кодексе прописано, что если он принимает какой-то закон, то сначала он
выдвигает  его  на  общественное  обсуждение.  Если  его  одобрит  большинство  его
подопечных,  так  скажем,  он  тогда  его  вводит,  осторожно  вводит,  постоянно  получая
обратную связь на местах, в областях и регионах о реакции общества на введение этого
закона и обо всех проблемах. В том случае, если что-то пойдет не так, у общества есть
право отменить введение этого закона либо каких-то отдельных его статей.

Мария: Спасибо, очень интересно.
Ирина: Ну и как тебе такое правление?
Мария: Правление, конечно, очень мудрое и идеальное по нашим меркам, но, как

вы знаете, на нашей планете много различных стран с различным строем и с различными
интересами, и амбициями.

Ирина: Он  сейчас  говорит,  что  некоторые  цивилизации  Межзвездного  Союза
имеют только одну страну, а в некоторых тоже много государств.

Мария: Но  вы  же  прекрасно  понимаете,  что  все  страны  взаимозависимы  и
взаимодействуют друг с другом, поэтому приходится идти не только своим путем, но и
подстраиваться, как-то взаимодействовать и работать вместе с другими странами, и это не
всегда легко.

 
12:28 Мария Сокальская об образе будущего большинства землян.
Ирина (ЛиШиони): Например, на планете Шимор, где я живу, все мои друзья, мои

родственники и также мои ученики (у меня там есть ученики, которых я обучаю более
осознанному пребыванию в Астрале и самоисцелению в Астрале, я там учитель по этому
предмету) спрашивают о Земле. О том, как я контактирую с вами, я им рассказываю об
этом. Мне задают много вопросов о том, по какой причине у землян нет единого образа
счастливого  будущего,  когда  все  живут  в  мире,  согласии  и  любви,  рационально  и  с
любовью используя природные ресурсы на благо каждого. Это же повысит общий уровень
счастья.

Мария: Думаю,  участники «Кассиопеи»  были бы очень рады, чтобы все имели
такой единый образ на всей планете, поэтому мы работаем над этим.

Ирина  (ЛиШиони): Но почему его  не  принимают,  этот  образ  же существует  в
вашем  медийном  пространстве  и  интересует  многих  шиморцев:  почему  немногие,
относительно немногие, его принимают.

Мария: Я могу им ответить на этот вопрос.
Ирина: Да, я передам им твой ответ.
Мария: ЛиШиони,  ты знаешь,  дело в  том,  что  Духи,  которые воплощаются  на

нашей планете,  попадая в очень жесткие материальные условия,  вынуждены не только
думать  о  своем  духовном  развитии.  Они  должны  как-то  здесь  взаимодействовать,
находить  возможности  для  выживания  и  взаимодействия  с  другими  Духами,  которые
также попадают иногда в очень тяжелые обстоятельства и забывают о своем духовном
происхождении. Поэтому у нас здесь особенно тяжелые условия для развития, потому что
мы  не  изолированные  друг  от  друга,  а  должны  взаимодействовать  и  реагировать  на
обстоятельства и условия, которые создают для нас другие Духи.

Ирина  (ЛиШиони): Да, я это им говорил, и на это они задавали мне встречный
вопрос:  «Если эти Духи живут  в таких стесненных трудных условиях для достижения
личного счастья, тогда по логике вещей и закону стремления к счастью, которое заложено
в каждое разумное существо, они, наоборот, в большей степени должны бы привлекаться



к этой светлой идее, о которой я сказал».
Мария: Дело  в  том,  что  развитие  индивидуума  в  большей  степени  зависит  от

развития  идеалов  и  установок  общества,  в  котором  он  находится,  соответственно,
родителей, небольших ячеек, в которых человек начинает свое воплощение и развитие.
Поэтому, если на протяжении долгого периода времени большинство воплощенных Духов
выбрало негативный путь развития или негативные установки для своего развития, то по
инерции  большинство  Духов  создают  себе  именно  такие  негативные  мыслеобразы,  по
которым свое счастье должно достигаться и может достигаться путем несчастья других
Духов.  Это,  к  сожалению,  такое  заблуждение  очень  многих  людей на  нашей  планете,
поэтому это опять же такой же долгий процесс умения осознать.

Ирина: Какой у вас уровень ответственной эмпатии?
Мария: Очень низкий.
Ирина: Я (смеется) сейчас не совсем понимаю ни вопрос, ни ответ, но я надеюсь,

Маша понимает.
 
17:10   Представители Межзвездного Союза об уровне развития цивилизации

Земли.
Мария: Да, я его прекрасно понимаю. Как ты знаешь, наша цивилизация намного

моложе в своем развитии. Мы по-настоящему начали снова развиваться только 12 тысяч
лет назад.  Мы, можно сказать,  ускоренными темпами нагоняем то,  что потеряли.  Мне
интересно услышать от наших друзей: как Межзвездный Союз и те кураторы, которые нас
ведут и за нами наблюдают, оценивают нашу цивилизацию, ее развитие с учетом условий,
обстоятельств,  которые  откинули  нас  назад  по  сравнению  с  другими  похожими
цивилизациями?

Ирина  (ЛиШиони): Мы  с  МидгасКаусом  регулярно  бываем  на  заседаниях
Межзвездного Союза, особенно посвященных молодым расам и Земле, в частности. Мы
там бываем как представители Космического управления по контактам с инопланетными
расами, не вошедшими в Межзвездный Союз. Действительно, там такой вопрос, который
ты сейчас  задала,  звучит  от  некоторых  цивилизаций,  от  тех  же  лирианцев,  например,
которые  не  так  тесно  с  вами  взаимодействуют  в  настоящее  время,  как  цивилизации
Шимора, Эслера и Бурхада.

Отвечая  на  этот  вопрос,  и  в  том  числе  я  отвечал  на  него  и  на  заседании
Межзвездного  Союза,  я  всегда  подчеркиваю,  что  ваша  цивилизация  ускоренными
темпами проходит тот путь эволюции, который должна была пройти за три миллиона лет.
У цивилизации, которая была к моменту войны были некоторые проблемы, связанные с
контактами  с  негативными  плазмоидами,  с  нежеланием  идти  путем  технического
развития, было там некоторое сопротивление развитию техники, то есть некоторое такое
растворение  в  природе,  но  эти  проблемы  были  вполне  преодолимы  на  тот  момент
времени. Но те события, которые вы уже знаете под названием «Война с Селбетом», это
была не просто война равных друг другу звездных держав или сопоставимых между собой
по  силе.  В  каком-то  смысле  это  было  именно,  можно  сказать  образно,  избиение
младенцев, если ты понимаешь этот образ.

Мария: Да, этот образ нам понятен.
Ирина: И это откинуло вашу цивилизацию, можно сказать, в первобытный строй.

И не только откинуло в первобытный строй в материальном смысле, в смысле ресурсов, в
смысле использования различных каких-либо технических приспособлений, больше всего
откинуло в первобытный строй в области сознания и в области доверия земных людей к
межзвездным друзьям, к контактам с ними. Но это и понятно, многие десятки миллионов
людей погибли в этой войне, когда одни из лучших друзей людей, которые до этого рядом
с ними стояли и показывали, как пользоваться,  можно сказать,  сельскохозяйственными
инструментами,  держали вместе  мотыгу,  а  потом вдруг  они же и  напали.  Понимаешь,
какой это был стресс?



Мария: Это  не  только  стресс,  можно  сказать,  разрушили  всю  парадигму  и
миропонимание, доверие своим когда-то богам.

Ирина: Да,  вот  это  боги.  (ЛиШиони)  Поэтому  это  не  только  повлияло  на  то
поколение,  которое было там. Это же вошло в эгрегор, в эгрегоры ноосферы, которые
входили как составная часть ноосферы планеты.  Этот эгрегор со временем укреплялся
тем, что остальные люди как потомки этих людей гораздо меньше стали доверять и самим
инопланетянам, межзвездным друзьям, и также очень часто стали негативно относиться к
тем к земным контактерам,  которые все же находили в себе силы выйти на контакт с
представителями  гуманоидных  цивилизаций.  Это  все,  конечно,  понятно,  все  это  со
временем было исцелено, преодолено в большей степени, но и сейчас оказывает влияние,
например,  на  общее  понимание  инопланетян  и  их роли  во  Вселенной,  что  вы можете
увидеть по созданию негативного образа пришельцев.

Мария: Да,  наши  фантастические  фильмы,  к  сожалению,  в  большей  степени
изображают инопланетян в негативном свете, хотя есть и позитивные.

Ирина  (ЛиШиони): Авторы  сценариев  фантастических  фильмов  и  писатели-
фантасты,  которые  описывают  негативные  сценарии  каких-то  нападений  на  Землю,
реализуют либо свою внутреннюю память о том конфликте, в котором они участвовали,
например, в прошлой жизни, либо они это берут из эгрегоров планеты. Могут брать и из
контактов  с  плазмоидными цивилизациями,  которые тоже наблюдали всю эту картину
разрушения  одних  плотноматериальных  цивилизаций  другими.  Для  них  это  было
поступлением потока, можно сказать, сгорающей заживо плоти. А от того, что она сгорает
заживо, выделяется большое количество негативной энергии уже в плазмоидные миры.
Они тоже получили негативный опыт.

Несмотря  на  это  ваша  цивилизация  все  же  преодолела  некоторые  негативные
моменты, в основном такие, как рабовладельческий строй, отсутствие заботы о детях и
пожилых людях  и  так  далее,  которые были всего  лишь несколько  сотен  лет  назад  на
Земле, я имею в виду отсутствие общественной заботы, а сейчас уже это в прошлом.

Но остаются еще те проблемы, о которых я сказал в связи с войнами, с созданиями
негативных образов и так далее, со смертной казнью. Планета Бурхад, планеты Шимор,
Эслер, все, кто с вами работают, чувствуют очень большое сострадание, сочувствие к вам.
К  тем,  кто  оказался,  можно  сказать,  с  12-ти  тысячелетней  историей.  Мы  чувствуем
(особенно представители  планеты Бурхад  и цивилизация Аштара)  еще и свою личную
ответственность, потому что вовремя, как они считают, не смогли переубедить какими-
либо  контраргументами  селбетовцев.  Привести  им  более  разумные  доводы,  которые
дошли бы до их сердца, и чтобы этого не было. И поэтому они о вас заботятся, о развитии
вашей цивилизации, о поиске контактеров, часто даже забывая о себе.

Мария: Спасибо вам огромное, мы это чувствуем, в проекте особенно.
 
26:13 Последствия войны с Селбетом.
Мария: И  такой  вопрос  к  нашим  друзьям.  Если  бы  не  произошла  война  с

Селбетом, наша цивилизация наверняка бы уже сейчас была в Межзвездном Союзе? Или
это более долгий процесс?

Ирина (ЛиШиони): Возможно, была бы, такой вариант просматривался. Но были и
другие варианты. В любом случае, как я уже сказал после того, как это все произошло, тем
людям,  которые  остались  в  живых  на  Земле,  и  потом  спасенных  привезли  обратно  с
лунных баз представители Межзвездного Союза, им пришлось начинать все заново. Еще и
в резко изменившихся условиях, и не просто другого климата, а неустойчивого климата,
потому что у Луны, которая стала спутником Земли, сначала была нестабильная орбита, и
она часто вызывала большие приливы и отливы, извержения вулканов и так далее, все это
еще какое-то время стабилизировалось и вызывало природные катаклизмы.

Мария: Спасибо большое. Я передаю слово Люде для еще одного вопроса.
 



27:48   Цикличность развития цивилизации.
Людмила: Поскольку  одна  из  моих  профессий  —  историк,  то  меня  очень

интересует вопрос. Наши друзья рассматривают, после войны там все понятно, развитие
нашей  цивилизации,  исторический  процесс  планеты  Земля  должен  быть  линейным  от
худшего к прогрессу,  или это все-таки какой-то более сложный процесс,  структурный?
Потому что в истории Земли, как я изучала, были разные периоды, разные типы культуры:
Античность, Средние века, Возрождение. К сожалению, потом, где-то в середине 18-го
века, настал период развивающегося и крепнущего материализма.

У меня складывается такое впечатление, что наши друзья изучали нашу историю в
основном  такого  материалистического  периода,  но  и  Античность,  и  Средние  века
принесли  очень  много  плодов  мысли,  культуры  в  истории  человечества.  И  это  были
разные этапы развития, несмотря, скажем, на рабовладение в Античности, зато благодаря
этому способу производства Античность дала прекрасные образцы своей культуры, своего
искусства, которые до сих пор людей восхищают. В Средние века больше развивали как
раз духовность, идеальность, идеальные образы создавали. Но, к сожалению, повторяю, в
19-ом веке как-то материализм начал захватывать, как они мыслят себе?

Ирина (МидгасКаус): Понимаете,  в  Античности  было  время,  когда  с  одной
стороны  создавались  прекрасные  скульптуры,  картины,  а  также  литературные
произведения, поэмы, различные пьесы, которые были очень красивы. В то время люди
жили совсем по-другому. У них было очень развитое образное мышление.

В настоящее  время,  хотя  людей на  Земле больше,  и  они  живут  в  более  легких
физических,  материальных  условиях,  чем  это  было  несколько  тысяч  лет  назад  на
территории Древней  Эллады, сейчас  очень  многие  люди довольствуются  уже  поиском
каких-либо  готовых  изображений.  Их  можно  найти,  можно  сказать,  по  любому
телевизору,  любому  компьютеру,  и  от  этого  падает  желание  и  способность  что-то
создавать самому в образе скульптуры или в изобразительном искусстве,  это снижение
образного мышления, и тем более этому способствует ваше образование, которое больше
направлено на словесно-логический компонент, чем на образы.

Мария: То есть сейчас у нас все-таки цикличный путь развития? Бывают подъемы,
потом снова упадки по каким-то причинам, спады в развитии.

Ирина  (МидгасКаус): Бывают,  да.  Вообще,  по  учению  Межзвездного  Союза,
любой путь  развития  цивилизации или Вселенной цикличен.  И не  просто цикличен,  а
существует в виде спирали (витки показывает).

Мария: Витки наши все-таки идут вверх?
Ирина (МидгасКаус): Да, я уже сказал, что даже за последние несколько сотен лет

ваша цивилизация избавилась от многих негативных явлений, которые были обычными в
прошлом и тоже вызывали снижение вибраций общества и эгрегоров.

Мария: Понятно, хорошо, спасибо большое. Следующий вопрос.
 
32:00 Бессмертность Духа. Смысл многократного воплощения Духа.
Людмила: Ирочка, вопрос про Душу и про циклы воплощения. Я не знаю, может

раньше задавался этот вопрос, просто интересует, еще раз задам. Заканчивается ли цикл
воплощения Души с окончанием Манвантары? Или Душа бессмертна, как порожденная
Богом искра?

Ирина: Что значит цикл воплощения?
Людмила: Сколько раз может Дух воплощаться?
Ирина: Сколько сам пожелает.
Людмила: И это бесконечный процесс или все-таки есть какое-то завершение?
Ирина: При окончании Манвантары уже не будет материального мира. Дух сам

остается,  но  он  сможет  начать  воплощаться,  если  захочет,  только  уже  в  следующей
Манвантаре, когда опять появятся материальные миры в том или ином уровне плотности.
Они могут быть не такие, как сейчас, например, потому что в каждой новой Манвантаре



различаются миры по степени плотности, по количеству уровней плотности и по многим
другим параметрам.

Людмила: Понятно. То есть Дух бессмертен, как и Бог.
Ирина: Конечно, бессмертен. Это Бог ему дает бессмертие, он же есть часть Бога,

ребенок Бога, поэтому если Дух погибнет, то есть прекратит свое существование, значит,
это вызовет прекращение существования Бога как целого.

Людмила: А смысл воплощения, от воплощения к воплощению задачи разные, но
итоговый смысл воплощения Духа в материальные или тонкоматериальные миры?

Ирина: Если вам проще будет понять: чтобы реализовать свою светлую природу в
материи.  Смысл  воплощения  именно  в  реализации.  Потому  что,  когда  находишься  в
Духовном мире, просто можешь мечтать о чем-то или чувствовать что-то, но сделать ты
что-то не можешь. Чтобы, например, повысить свои вибрации и чтобы еще на уровень или
на несколько уровней быть ближе к Богу, к Изначальному Свету, к вибрациям Его, и даже
когда ты уже на 24-ом уровне, тогда ты испытываешь желание воплотиться, чтобы других
туда привести.

Людмила: Смысл привнести Свет Бога в плотные миры.
Ирина: Да,  но  многие  Архангелы,  даже  вот  Архангел  Михаил  тоже  много  раз

воплощался в материальном мире. Вот буквально его последнее воплощение было совсем
недавно по меркам Вселенной. Он был воплощен в Серафима Саровского.

Пока  он  воплощаться  не  планирует,  но  зато  он  занял  должность  Духовного
куратора  планеты  Земля,  то  есть  он  наблюдает  за  всеми  воплощениями,  именно  из
Духовного мира.

Мария: Спасибо. Благодарим тебя.
 
35:12 Повышение вибраций – часть плана каждого воплощения.
Мария: Когда Дух планирует свое воплощение в материальных мирах, всегда ли

эти цели и планы направлены на повышение духовных вибраций,  или это могут  быть
планы, которые заведомо ведут к понижению вибраций?

Ирина  (МидгасКаус): Когда Дух находится в Духовном мире, он там чувствует
себя на том уровне, где он находится. Чувствует то или иное количество Божественного
Света.

Вообще  количество  Света  во  всем  Духовном  мире,  количество  Божественного
Света  одинаково,  просто  Дух  чувствует  то  или  иное  количество  Духовного  Света  в
зависимости от своих вибраций, от того насколько он подготовил себя к восприятию этого
Света. И здесь уже имеется разница, чем больше Дух чувствует Божественный Свет на
своем уровне, тем более он счастлив от любви и от понимания, и осознания того, что он
существует. Чем выше уровень, тем больше беспричинного счастья, просто от того, что
ты есть, и тем больше стремления поделиться этим счастьем.

Поэтому,  если  Дух  находится  на  каком-то  уровне,  он  всегда  стремится  его
повысить для того, чтобы больше испытать любовь и больше проявить любовь в себе.
Потому что, когда ты находишься в Духовном мире, ты не можешь задумать понижение
своего уровня лишь по той причине, что понижение уровня понимается в Духовном мире
как уменьшение того счастья и любви, в котором он находится в настоящий момент.

Мария: То есть можно кратко подвести итог,  что Дух,  который планирует свое
воплощение, всегда намерен повышать вибрации и повышать свой духовный уровень.

Ирина  (МидгасКаус): Да. Тем более, он выбирает воплощение вместе со своими
Ангелами-консультантами, которые не согласятся на то, чтобы он его понизил, они просто
ему откажут в воплощении,  так как такая цель принесет дисгармонию в материальный
мир, цель которого помочь Духу подниматься к Богу, а не наоборот.

Мария: Спасибо  большое!  Наши  ребята  о  тебе  очень  беспокоятся,  очень  тебя
любят, очень ценят, передают сердечный привет!

Ирина: Благодарю!



Мария: Очень-очень ценим все твою работу, то, что ты делаешь для проекта и для
всех людей, и вообще для всей нашей цивилизации,  поэтому о тебе очень заботятся и
волнуются, и желаем тебе еще много-много сил, мотивации, здоровья!

Ирина: Благодарю! И вам желаю здоровья, вам всем, и тебе,  Машенька,  и вам,
всем участникам нашей беседы. МидгасКаус и ЛиШиони передают (показывают) большой
поток Света. Желают, и я присоединяюсь к этим пожеланиям, счастья в личной жизни,
семейной жизни, успехов в работе, здоровья вашего тела и Души, и полной реализации
задач ваших воплощений.

Мария: Спасибо,  друзья,  Ирочка!  Спасибо  большое,  до  новых  встреч!  Всем
большой привет. До свидания!

Ирина: Спасибо! До свидания!
 


